



Arriba: Obelisco de Maracay.  
 Derecha: Vista de la ciudad de Maracay.

El municipio de Giradot no sólo es reconocido por su capital, la ciudad de Maracay, bautizada como Ciudad Jardín; sino también por ser un destino turístico y un centro de acrecentamiento económico, además de haber visto nacer a grandes personalidades venezolanas.



Este municipio se encuentra en la zona del centro-norte del estado de Aragua y cuenta con acceso sencillo desde ciudades influyentes del país como son Los Teques y Caracas por el este y Valencia por el oeste. El municipio de Giradot es también el epicentro de otros municipios, obteniendo así una posición estratégica.

Este municipio tiene sus límites hacia el norte con el Mar Caribe, hacia el este con el municipio de Santiago Mariño, hacia el sur con el municipio de Francisco Linares Alcántara y el Lago de Valencia y hacia el oeste con los municipios de Ocumare de la Costa de Oro y Mario Briceño Iragorry.

Giradot cuenta con siete parroquias urbanas que son Madre María de San José, Pedro José Ovalles, Las Delicias, Joaquín Crespo, Andrés Eloy Blanco, Los Tacariguas y José Casanova Godoy. Así también, este municipio posee una parroquia no urbana que es el pueblo de Choroní, ubicado en la zona del norte del municipio.

Con respecto a la fauna, la flora, el relieve y el clima en el municipio de Giradot, estos factores varían dependiendo fundamentalmente de la altura. Giradot cuenta con variadas elevaciones montañosas ubicadas en los valles en la cuenca del Lago Tacarigua y en el Parque Nacional Henri Pittier, que hacen posible el desarrollo de una amplia variedad de vegetales y animales. También contribuyen a la vida de los mismos los ríos el Castaño, El Limón y Güey que pasan por esa zona, ofreciendo sus aguas a la vida silvestre de la región.



Río Limón.



**Municipio Francisco  
 Linares Alcántara**



Cascada y selva del Parque Henri Pittier.

El mismo en tres zonas. La primera de ellas se ubica en el norte y se denomina como zona litoral. Aunque es una zona pequeña, tiene un gran potencial turístico. La segunda zona es la denominada como montañosa. Allí se encuentra el Parque Nacional Henri Pittier, el cual ofrece un imponente espectáculo en cuanto al paisaje se refiere, aportando además una exuberante vegetación y una amplia variedad de especies animales. La tercera y última zona es la de la cuenca del lago, siendo su principal cualidad los suelos fértiles con los que cuenta.



El municipio de Giradot, al acobijar a la ciudad capital se hace acreedor de determinadas y privilegiadas características, como ser la ubicación en su territorio de las primordiales entidades gubernamentales. Entre ellas se destacan el Palacio de la Justicia y el Concejo Legislativo del Estado de Aragua, por nombrar sólo algunos.



Además, Giradot, gracias al gran número de hoteles, restaurantes, posadas y centros comerciales que posee, disfruta del principal desarrollo comercial del estado de Aragua. Así también, la salud es otro factor de orgullo del municipio, contando con diferentes centros médicos asistenciales, tanto públicos como privados. Finalmente, la educación también es importante en Giradot, ofreciendo a sus habitantes un amplio abanico de estudio en todos sus niveles.

Dado que el estado de Aragua es considerado como el principal estado industrial de Venezuela, es relevante mencionar que es en el municipio de Giradot en donde se halla el mayor porcentaje de este sector, comparando este municipio con los demás dentro del estado. Esta característica trae consigo fuentes de trabajo y desarrollo.


 Arriba: Teatro Ateneo.  
 Abajo: Maestranza César Girón.

Por último, resulta importante señalar que el municipio de Giradot cuenta con muchos sitios turísticos y de interés general. Ya sea por sus paisajes naturales o por su arquitectura que combina lo moderno con lo colonial, este municipio siempre tiene algo que ofrecer a quien lo visita. La ciudad de Maracay cuenta con los Museos de Antropología e Historia y con el Museo Aeronáutico, el Parque Zoológico Las Delicias y el Complejo Cívico Simón Bolívar. Además, hay variadas y bonitas plazas que adornan la urbe y obras de la arquitectura que resultan icónicas en la ciudad como son el Teatro Ateneo de Maracay y la Maestranza César Girón, por ejemplo.

### MUNICIPIO MARIO BRICEÑO IRAGORRY

La principal cualidad de este pequeño municipio del estado de Aragua son los diversos elementos urbanos que se hallan a los pies de la montaña. En donde ahora se erige el municipio Mario Briceño Iragorry, antes de que el mismo se compusiera como centro urbano, se ubicaba la Hacienda Tapatapa, siendo su primordial vivienda la todavía actual casa de La Trinidad.